

Se definió en San J. Norte el Campeón San Martín de Progreso por penales



En este domingo 19 de Diciembre se pudo resolver en un partido en San J. Norte con el campeón del apertura el Sta Clara y el ganador del Clausura el equipo de San Martín de Progreso hoy se resolvía a un partido en cancha neutral quien se quedaba con el título completo del año 2021 y con el arbitraje de Sebastián Sanchez tras el empate ganó por penales Luego llegó la definición por penales con Gastón Niello el arquero de San Martín como gran protagonista, ya que atajó dos tiros y sumado al primer tiro desviado dejó a Santa Clara sin goles. San Martín convirtió los tres primeros y la «V» ninguno, no necesitaron llegar a los cinco penales. Doblemente Campeón se sintieron más que felices quienes componen cuerpo técnico ,jugadores, dirigentes y simpatizantes .